

HECHOS Y AMOR EN ACCIÓN

Noticias de sus BGs Et Al

ABFMS – Ministerios Internacionales
Consultores Regionales para Discipulado
en Iberoamérica y El Caribe

Febrero 2024

Una Misión Digna del Evangelio...



Y como si el 2024 no hubiera comenzado a las millas, después de Chile seguimos a California... Transformation Ministries, en adelante **Aspire Network**, tuvo su conferencia en Purpose Church en Pomona del 1 al 2 de febrero. Hoy, a dos meses desde que nuestra amada colega, la Rda. Madeline Flores-López, fue a morar con el Señor, compartimos de una misión digna del Evangelio a través de esta servidora global que nos dejó a destiempo y cuya memoria honramos a través de nuestros ministerios. Sigán leyendo...



Si no ha leído de Madeline, aquí está esta carta de septiembre de 2023. El llamado y ministerio de Madeline fue resaltado durante el Mes de la Herencia Hispana Nacional (está en inglés): (<https://internationalministries.org/national-hispanic-heritage-month-madeline-flores-lopez/>).

Nuestra consierva, la Rda. Sandra Dorsainvil, escribió sus reflexiones acerca de una de tantas experiencias de grupos voluntarios que Madeline dirigió en la República Dominicana. Esta carta de septiembre de 2019, resalta el impacto de Madeline y su ministerio en tantas personas. La bendición del servir (en inglés): (<https://internationalministries.org/a-blessing-to-serve/>)

Se preguntará, ¿cómo puede ser acerca de Madeline si Sandra ni siquiera menciona su nombre en la carta? Precisamente, así es que Madeline operó: conectando, inspirando confianza, practicando una misión digna del Evangelio que facilitaba espacios seguros para que otras personas sirvieran y experimentaran aquello a lo que ella se rindió y con lo que se comprometió en el 2000 cuando estuvo en la Conferencia Misionera Mundial en la que algunos fuimos comisionados.

Solo el tiempo dirá del profundo impacto de su vida y testimonio. La familia de Madeline y quienes la conocimos y amamos en Puerto Rico, la República Dominicana, Cuba, EE.UU. y otros lugares necesitamos del amor, apoyo y oraciones ante esta pérdida inesperada que nos sigue conmoviendo.

Durante el funeral, en lugar de flores, la invitación fue a apoyar ministerios que Madeline comenzó a través de Ministerios Internacionales, tales como:

STEP – Educación en la República Dominicana

(<https://internationalministries.org/step-dominican-republic/>),

Cruz Blanca – República Dominicana, Comida, Artículos Escolares y Más para Haitianos (<https://internationalministries.org/white-cross-dominican-republic-food-school-supplies-and-more-for-haitians/>), y la

Cruz Blanca – Paquetes de Salud para República Dominicana

(<https://internationalministries.org/white-cross-dominican-republic-kits/>).

Lo anterior refleja una misión digna del Evangelio que pueden apoyar en honor a la memoria de Madeline. Su legado continuará a través de estos ministerios y quienes ella impactó en tantos lugares.



Al reflexionar de la Conferencia de Aspire Network, nuestros colegas y nosotros fuimos bendecidos en esos dos días de interconexión mutua y con tantas iglesias de la red que están comprometidas con una misión digna del Evangelio. Oramos que quienes participamos sigamos profundizando la comprensión de maneras en que todos y todas tenemos el llamado a vivir y servir al aspirar ser dignos del Evangelio de nuestro Señor Jesucristo. Solo así las iglesias van a crecer, multiplicarse y van a hacer discípulos que sigan a Jesucristo mismo.

Muchas gracias por su amor, oraciones y apoyo continuo mientras viajamos a España, Colombia, Chile y California. El próximo mes resumiremos y reflexionaremos de esos viajes mientras nos preparamos para el de Nicaragua en agosto. Damos gracias por los cuidados de Dios para Mami en nuestra ausencia. También damos gracias por los recursos adecuados para nuestro estipendio mientras oramos por más socios vitales que provean los recursos que aún necesitamos para seguir esta misión digna del Evangelio para hacer más discípulas y discípulos en Iberoamérica y El Caribe...

Respondiendo en unidad por el bien común, "a través de una misión digna del Evangelio",

sus BGs Et Al (www.facebook.com/BGsEtAl)



Le invitamos a unirse a la Red de Hechos y Amor En Acción, individuos e Iglesias que apoyan el ministerio de la familia Bonilla Giovanetti (sus BGs Et Al) con oración, aliento o sostén económico. Para más información, comuníquese con Jaime Flores, estratega de ministerios latinos de ABCGI & ABC-IN/KY (office@abcgi.org, jaimeflores@abc-indiana.org).

Para leer acerca de su ministerio y el del cuerpo misionero, consultoría global, y trabajado de desarrollo Bautistas Americanos internacional, visite www.internationalministries.org, en la pestaña *Who we are* y luego *Global Servants* Para comprometer su apoyo, visite <https://portal.internationalministries.org/give> o use el código QR que incluimos.